

Ein neuer Verein entsteht !

Vor der Vereinsgründung tauchten viele Fragen auf, z.B. welchem Verband sollen wir uns anschließen, wie soll die Vereinssatzung aussehen, wie hoch sollen die Beiträge sein, wie sind die Mitglieder versichert usw.

Der Name GFO war durch die Ortschaftsräte bereits vorgegeben.

Es wurden Arbeitsgruppen gebildet, die die diversen Fragen abklären sollten.

Unter der Federführung von Wolfgang Wagner entstand eine Vereinssatzung.

Der Verein trat dem Markgräfler-Hochrhein-Turngau und dem Badischen Sportbund bei.

Die Gemeinnützigkeit wurde beim Finanzamt und der Eintrag ins Vereinsregister beim Amtsgericht Bad Säckingen beantragt.

Es waren so viele Dinge abzuklären aber bei der Gründungsversammlung waren alle Unklarheiten beseitigt und der neue Verein konnte starten.

Bis die Thimoshalle fertiggestellt war (September 2002) mußten wir noch auf andere Sportarten wie wandern, radfahren, schwimmen usw. ausweichen.

Beim GFO gab es schon mehrere Abteilungen, die heutigen und in den ersten Jahren die Abteilung Ballsport (Badminton) mit Abteilungsleiter Michael Sander-Rehbock, die Abteilung Inline-Skater mit Abteilungsleiter Stefan Ganser und Orientalischer Tanz mit der Vortänzerin Annemarie Haas.

Die Abteilungen wurden aus Mangel an Interesse bzw. durch Wegzug der Vortänzerin aufgelöst.

Die Mitgliederentwicklung seit der Gründung:

GFO - Vereinsgründung am 02.11.2001 - 37 Mitglieder

			Mitglieder Anzahl	Zuwachs in %
Ende	2001	-	63	+ 70 %
	2002	-	97	+ 53 %
	2003	-	108	+ 11 %
	2004	-	135	+ 25 %
	2005	-	150	+ 11 %
	2006	-	171	+ 14 %
	2007	-	210	+ 23 %
	2008	-	218	+ 4 %
	2009	-	257	+ 18 %
	2010	-	279	+ 9 %
	2011	-	302	+ 8 %

Im Laufe der Jahre konnten sehr viele Geräte in für die Halle angeschafft werden. Teils durch Zuschüsse der Sparkasse und Gemeinde, teils durch eigene Mittel.

Die niedrigen Mitgliedsbeiträge von: Erwachsene 15,- EUR, Jugendliche bis 16 Jahre 10,- EUR und der Familienbeitrag von 40,- EUR sind seit der Gründung stabil.

Genau so stabil wie die Beiträge ist die Vorstandschaft. Der 1. Vorsitzende Werner Speck, die 2.Vorsitzende Irene Neuhaus und die Schriftführerin Annette Matt sind seit der Gründung im Amt.

Lediglich der Kassier hat gewechselt: von 2001 - 2003 Alexandra Enderlein
2003 - 2007 Heinz Schäuble
2007 - heute Heike Emlinger

In unserm Verein sind 3 Übungsleiter mit dem Trainer "C" Schein des Badischen Sportbundes tätig: Brigitta Schäuble seit 2002, Werner Speck seit 2008 und Sonja Eckert seit 2010.

Die vielen Übungsleiter in den verschiedenen Abteilungen die sich in den Wochenendkursen des MHTG weiterbilden sind absolut unersetzlich, ohne sie wäre ein geregelter Trainingsbetrieb gar nicht möglich.